

Fritz plädiert für schulfreien Kinderfestmontag

Änderung soll bis zum 400-Jahr-Jubiläum umgesetzt werden – Vorstand der Kinderfestkommission bestätigt – Neue Schriftführerin und Beisitzerin gewählt

Von Jeanette Löschberger

ISNY - Die Wahlen bei der Mitgliederversammlung der Kinderfestkommission haben nur einen marginalen Wechsel im Vorstandsteam ergeben. Auf der Position der Schriftführerin, für die Barbara Biggel nicht mehr zur Verfügung stand, wurde Annkathrin Immler gewählt. Einen Beisitzerposten erhält Monika Hodrus, die von Heike Hengge das Amt der Koordinatorin der Arbeitskreise übernommen hatte.

Die anderen Vorstandsmitglieder wurden ebenfalls einstimmig wiedergewählt: Als Stellvertreter des Vorsitzenden Thomas Fritz fungieren Achim Hertfelder und Mario Mayer. Kassier ist Heike Hengge und weiterer Beisitzer Jakob Immler.

„Freunde treffen Freunde“

In seinem Resümee über die ersten vier Jahre seiner Amtszeit sprach Fritz einige Neuerungen an. „Schnel-

ler hätte ich sie gerne eingeführt. Dennoch ist viel geschehen“, freut er sich. Dabei nannte er unter anderem den Eröffnungsabend, der von den Isnyer Schulen gemeinsam gestaltet werde, denn für eine Schule war das

fast nicht mehr zu stemmen. Unter dem Titel „Freunde treffen Freunde“ findet am Samstagmorgen ein Frühshoppen statt, bei dem sich vor allem Ehemalige wiedertreffen sollen. Die Idee dazu stamme von Günter



Vorsitzender Thomas Fritz (hinter Reihe von links) mit seinen beiden Stellvertretern Mario Mayer und Achim Hertfelder, davor (von links) die scheidende Schriftführerin Barbara Biggel, die neue Schriftführerin Annkathrin Immler, Kassier Heike Hengge und die neue Koordinatorin Monika Hodrus.

FOTO: JEANETTE LÖSCHBERGER

Häußler, dem Vorsitzenden des Fördervereins für das Kinderfest, erklärt Fritz. Vielen Eltern sei es ein Anliegen gewesen, das Fußballturnier der Grundschulen auf einen anderen Termin zu legen, damit die Kinder ebenfalls an der Spielwiese im Kurpark teilnehmen können. Diesem Wunsch sei er gerne nachgekommen, erläutert Fritz.

Die Isnyer Handwerkerzunft, die sich um den Festzug am Sonntag kümmere, werde eine Modifizierung in der Aufstellung vornehmen, erklärte Fritz. An dieser Stelle diskutierten die Mitglieder lebhaft wegen des Unfalls mit einem Pferd beim Festzugs des Kreismusikfests in Bergatreute. Peter Clement wies dabei auf eine Gefahrensituation beim letztjährigen Festzug am Wassertor hin. Bürgermeister Rainer Magenreuter appellierte an die Reiter, die Pferde sorgfältig auszuwählen. Waltraud Albrecht vom Reit- und Fahrverein Ratzenhofen gab zu beden-

ken, dass Eltern während des Festzugs besser auf ihre Kinder aufpassen sollten. Sie versicherte, dass die Auswahl der Pferde gewissenhaft getroffen werde. „Wir nehmen unruhige Pferde schon vor Beginn des Festzugs heraus“, erklärte Zunftmeister Karl Christ.

Mit Blick auf das Jubiläumsjahr „400 Jahre Isnyer Kinder- und Heimatfest“ in vier Jahren liegt Fritz noch etwas am Herzen. Als Fernziel nannte er den Montagvormittag, den er gerne für alle Isnyer Schüler schulfrei haben möchte.

5000 Euro Defizit

Im Jahresbericht 2014 von Heike Hengge stehen 75 687 Euro Einnahmen, Ausgaben in Höhe von 80 611 Euro entgegen. Der Verkauf der Kinderfestplaketten war 2014 auf einem Rekordniveau von fast 20 000 Euro. Diese Marke solle in diesem Jahr geknackt werden, hofft Fritz. Die Kinderfestplaketten er-

scheinen auch in diesem Jahr in zwei verschiedenen Motiven. Für den freien Verkauf trägt sie das Motiv „650 freie Reichsstadt Isny“. Die Plakette für Freunde und Förderer stellt das Wappen der Druckerzunft dar.

Bürgermeister Rainer Magenreuter, der beim Festzug in der historischen Gruppe mitläuft, äußerte Bedenken, dass er dort bald alleine laufen würde. Er ruft hiermit auf, sich bei ihm oder Fritz zu melden und den Zug aktiv mitzugestalten.

Annkathrin Immler klärte die Anwesenden über den neuen Internetauftritt auf, der am Donnerstag, 18. Juni, freigeschaltet werden soll. Die Seiten seien für mobile Endgeräte optimiert. Das aktuelle Programm könne damit über das Handy eingesehen werden, eine Funktion ermögliche über die hinterlegten E-Mailadressen den schnellen Kontakt zu allen Verantwortlichen des Kinderfests.

» www.isny-kinderfest.de